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Personal del Registro de
las Personas realizó
trámites gratuitos en el
Club Último Foco
  -Renovación de DNI, partidas, denuncias de
extravíos, declaración jurada de domicilio, etc

El Club Sportivo cumple 80 años
-Marca de rojo y negro el corazón de
generaciones de bragadenses P8

Descontento de los clubes
por el estado del campo de
juego en el Complejo

“La política“La política“La política“La política“La política
pública es depública es depública es depública es depública es de
muy malamuy malamuy malamuy malamuy mala
calidad”calidad”calidad”calidad”calidad”
  -Sostiene Jorge “Chapu”
Fernández, pre candidato

Gladys BelénGladys BelénGladys BelénGladys BelénGladys Belén
solicitasolicitasolicitasolicitasolicita
información sobreinformación sobreinformación sobreinformación sobreinformación sobre
la ocupación della ocupación della ocupación della ocupación della ocupación del
Club NáuticoClub NáuticoClub NáuticoClub NáuticoClub Náutico

A un año de la apertura deA un año de la apertura deA un año de la apertura deA un año de la apertura deA un año de la apertura de
la la la la la “Casa del Estudiante”“Casa del Estudiante”“Casa del Estudiante”“Casa del Estudiante”“Casa del Estudiante”
en Chivilcoyen Chivilcoyen Chivilcoyen Chivilcoyen Chivilcoy,,,,, el concejal el concejal el concejal el concejal el concejal
Daniel Disanti la visitóDaniel Disanti la visitóDaniel Disanti la visitóDaniel Disanti la visitóDaniel Disanti la visitó
- El edil fue autor de la Ordenanza que dio
origen a la misma P6
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P6

-Mauricio
Yaffaldano,
presidente de la
Liga Bragadense,
informó sobre la
reunión con
Dirección de
Deportes

Resentimiento
- Reflexiones por
Gonzalo Ciparelli

P2
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La Voz de Bragado S.A.

Dirección Nacional de
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Provincia Buenos Aires
Directora

Lic. María Amalia Soto
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EDICTO

El Juzgado de Paz Le-
trado de Bragado del
Departamento Judicial
de Mercedes, cita y em-
plaza por treinta días a
herederos y acreedores
de GERONIMO HEC-
TOR BASUALDO.

Bragado, 4 de Abril
de 2023.

CORRAL Gustavo
Vicente

SECRETARIO

Hace conocer que ha integrado
a su grupo de profesionales al

Dr. JUAN MANUEL LABORDE,
Abogado recibido en la Universidad

Nacional de Buenos Aires (UBA),
el 11 de diciembre de 2018.

LABORDE
&

LABORDE
ABOGADOS

ASOCIACION
COOPERADORA

HOGAR DE NIÑAS
SANTA ROSA

Asamblea General
Ordinaria

CONVOCATORIA

Por resolución de la
Comisión Directiva, se
convoca a los señores
asociados a la Asam-
blea Ordinaria para el
día 28 de Abril de 2023,
a las 20 horas en pri-
mera convocatoria y a
las 21 horas en segun-
da convocatoria, en
calle Nuñez Nº 155
“Proveeduría Infantil”,
para considerar el si-
guiente:

ORDEN DEL DIA

1-Designación de
dos socios para firmar
el acta de la asamblea.

2-Considerar la
Memoria y Balance Ge-
neral correspondiente
al ejercicio Económico
comprendido entre el
01/01/2022 al 31/12/
2022.

3-Renovación total
de los miembros de co-
misión directiva y co-
misión revisora de
cuentas por termina-
ción de mandato.

EDICTO

El Juzgado de Paz
Letrado de Bragado del
Departamento Judicial
de Mercedes, cita y em-
plaza por treinta días a
herederos y acreedores
de DAVID GATTI y PAL-
MIRA COPPARI de
GATTI.

Bragado, 11 de Abril
de 2023.

CORRAL
Gustavo Vicente

SECRETARIO

Resentimiento
-Por Gonzalo
Ciparelli

  El pensamiento lateral
se basa en buscar otra so-
lución a un problema, debi-
do a que la posible solución
lógica y segura, por la cual
la mayoría optaría, no es la
correcta. Sin embargo, de la
solución real, uno termina
dándose cuenta que la te-
nía frente a sus ojos, solo
había que profundizar un
poco más.

El concepto lateral pue-
de ser algo referido a eso.
No existe quizá como tal,
pero mi pensamiento, basán-
dose en la analogía que po-
see con lo antes dicho, de-
cide llamarlo así.

Si nos referimos a hablar
del resentimiento, el ser
humano lo toma como un
reproche frente a un hecho
pasado que aún duele. Si lo
volcamos al concepto late-
ral, podemos obtener algo
más acerca de esta palabra.

¡Cuanto resentimiento
guardo y cuanto resenti-

miento aun me queda por
guardar dentro de mí! Cuan-
to rechazo genera la pala-
bra resentimiento por tener
un mal concepto y volcarla
solamente a referirse a un
recuerdo insano. Sin embar-
go, hoy doy gracias a ser un
ser humano resentido.

Claro, re-sentir. Volver
a pasar un recuerdo por la
mente y sentir exactamen-
te lo mismo que se sintió
aquella vez.

Doy gracias a ser un re-
sentido, ya que me permite
volver a sentir mi infancia
cada vez que la recuerdo y
lo que dicho recuerdo, hoy
pasado, me generó. Re sien-
to una caricia, un abrazo, un
beso, un te amo.

No solo el resentimien-
to entonces proviene de vol-
ver a sentir un recuerdo
negativo, triste.

El ser humano pasa su
vida quizá negando esta
palabra, archivándola y
usándola solamente para
referirse al mencionado re-
proche.

Sería una pena no utili-
zar el poder que se tiene
por el simple hecho de que
no se profundiza realmen-
te en su concepto lateral.
Re-sentir. Seamos más re-
sentidos, porque al fin y al
cabo es lo que realmente
nos conecta con nuestros
recuerdos, y nos invita a
entender por qué nos gene-
ró uno u otro sentimiento
dicho momento.

Seamos más resentidos,
ya que es lo que mantiene
viva también nuestra infan-
cia y los sentimientos que en
ella abundaron y hoy nos
caracterizan.

Salud:Salud:Salud:Salud:Salud:     “La política pública es“La política pública es“La política pública es“La política pública es“La política pública es
de muy mala calidad”de muy mala calidad”de muy mala calidad”de muy mala calidad”de muy mala calidad”
-Jorge Chapu Fernández cree que las políticas municipales deben jerarquizar al
personal, mejorar la infraestructura de los CAPS y potenciar la prevención.

En una nueva edición
de “Decisión 2023”, que
se realiza en el marco de
los 40 años de democra-
cia ininterrumpida y se
emite por Radio Épsilon
91.5 y Canal 5, se hizo
presente el concejal del
Frente de Todos, Jorge
“Chapu” Fernández. El
objetivo del encuentro fue
abordar las políticas pú-
blicas en Salud. “Veo un
desorden absoluto y una
política pública de muy
mala calidad, lo que
agranda la brecha muchí-
simo entre las personas
que pueden pagar y los
que no” señaló al abrir su
exposición.

Hizo énfasis que la po-
lítica pública en salud, por
encima de ser gratuita,
debe gozar de calidad, no
solo para quien debe re-
cibirla sino también para
quienes la llevan a cabo.
Un dato que aportó fue
que, como abogado labo-
ral, recibe mucamas del
Hospital con problemas
de salud por realizar tra-
bajos forzosos y ser mal
remuneradas: “ganan 35
mil pesos por mes, nada”,
indicó. Esta problemática
no es de los gobiernos
anteriores “sino mera-
mente de la Secretaría de
Salud de Bragado”, apun-
tó el concejal.

En este sentido, dijo
que para trabajar el em-
pleado debe “ganar bien”
y marcó diferencias con la
actual gestión de Gatica
respecto al origen de los
recursos. Si hay presu-

puesto para fiestas dijo en
relación a la contratación
de artistas, debería haber
también para la salud.
“Me preocupa cual es el
orden de prioridades del
gobierno”, manifestó al
respecto.

Por otra parte, Fer-
nández se refirió a la crí-
tica situación de la salud
privada. Aportó datos del
problema económico-fi-
nanciero del Sanatorio
Bragado y dijo que ante
un potencial cierre queda-
rían a disponibilidad solo
las camas de Unidad de
Terapia Intensiva (UTI) del
hospital para todo Braga-
do. En ese sentido, indi-
có que si bien el sanato-
rio es una entidad priva-
da es un grave problema
para la salud de la ciudad
“y el Intendente debe in-
tervenir”.

Sostuvo a lo largo de
la nota la importancia de
tener los Centros de
Atención Primaria (CAPS)
en condiciones, la mejor
distribución de los fondos
para estos mismos y la im-
portancia de tener perso-
nal que se enfoque en la
concientización de la po-
blación y el control. Por
eso dijo que en lo que el
trabajaría para fortalecer
las políticas públicas de
salud es en la prevención
porque “no se trata solo
de curar enfermos”.

En este sentido dijo
que se debe trabajar e in-
formar a la sociedad para
evitar que se enfermen las
personas, “porque infor-

mar es prevenir y esto fue
algo que quedo anulado
en Bragado y no solo de
salud física sino también
de salud mental y de con-
trol de adicciones”. “Creo
que no hay objetivo, no
hay estadística, no hay
prevención y esto es gra-
vísimo”.

Participación en salud
En los últimos años,

uno de los debates de la
agenda pública trató so-
bre la participación de los
distintos actores de salud
en las políticas públicas.
Al respecto Fernández
señaló que “es sumamen-
te necesaria, siempre, la
participación social de los
actores involucrados” por-
que ellos son los que en-
riquecen las políticas pú-
blicas. El dirigente ponde-
ró el rol del Consejo Ase-
sor de Salud del que des-
tacó su poca convocato-
ria por parte del Estado
Municipal y concluyó que
sería una herramienta útil
para las políticas de sa-
lud del Estado Municipal

De esta manera pasó
una nueva exposición y de-
bate de ideas por Decisión
2023. La participación de
Fernández en Salud, se
suma a la de Marita Ge-
litti y Juan Manuel Ba-
renghi sobre la Laguna,
Carla Bruno en el tema
residuos y Ramiro San
Pedro en políticas de Há-
bitat y Vivienda. En el
próximo encuentro está
prevista la participación
de Fernando Franzoni, pre
candidato a Intendente
por el PRO Bragado.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

 Muchas expectativas han despertado las elecciones,
ahora estamos en el momento de acudir al cuarto oscu-
ro. Sin embargo, acuciados por muchos problemas, es
como si nos costara elevar vuelo. Ya llegará el momento.

*******

 Las elecciones primarias serán en agosto. “Faltan
cuatro meses”, dirán algunos. Son los mismos que llegan
tarde al tren... El tiempo vuela y los precandidatos esca-
sean...

*******

 Aceptemos que no hay muchos postulantes canta-
dos, Es decir, en todos los niveles –o casi-, los ganadores
avanzan en medio de los bancos de nieblas...

*******

“En las dictaduras las urnas están
guardadas, ahora están esperando

las decisiones”.

 A nivel nacional, Horacio Rodríguez
Larreta parecía competir con cierta
ventaja. En estos días, sin embargo,
están surgiendo muchas críticas a su
decisión. El actual jefe de Gobierno
afirma que “solo estoy cumpliendo la
ley”. Será mejor que no siga aclaran-
do. Al menos para La Calle cada en-
trevista aumenta la oscuridad.

*******

 En el Partido de Bragado, los can-
didatos abundan, como si acceder fue-
ra asegurar el mejor de los viajes. Es-
tos bocadillos, aclaremos, tienen la
mejor intención por las elecciones. Per-
dón si le erramos, siempre hay tiempo
para las rectificaciones...

*******

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

 FRENTE de TODOS: Por el momen-
to son varios los nombres que circulan y
aparecen en los carteles y
pasacalles.”Chapu” Fernández, Sergio
Broggi, Mariano Marini, Sergio Barenghi
y Marcelo Guarda...

*******

 Sin pasar por las PASO, hay dos
nombres que no tendrían rivales en esa
instancia. Se trata de “Juanma” Barenghi
por Innovar y el doctor Gustavo Arabia
como apoyando la postulación de Javier
Milei.

*******

 La Coalición Juntos parece ofrecer
tres opciones, por el momento. Allí están Vicente Gatica
–por su reelección-, la doctora Carla Bruno y Fernando
Franzoni…

TE RECORDAMOS...
 A veces se muere temprano, después de haber

vivido mal. A veces no se elige camino; hay que acep-
tar lo que viene, apretando los dientes y sin protes-
tar.

 Se han cumplido años de tu ausencia. Hay placas
y una bandera de River que hacen menos frías las
paredes del lugar del silencio.

 RM: Nosotros lamentamos no haber podido ha-
cer más, lo cual ya no se puede remediar.
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Derecho de Familia

Sandra Pinedo
ABOGADA

Asesoramiento Jurídico Integral
Estudio Jurídico Burroni

Núñez 259 – Cel. 2342- 460454

Personal del Registro de
las Personas realizó trámites
gratuitos en el Club Último Foco
• Renovación de DNI, partidas, denuncias de extravíos,
declaración jurada de domicilio, entre otros.

 En la sede social del
Club Último Foco, desde las
9:00hs. hasta las 15:00hs.
del día de ayer, el personal
del Registro de las Perso-
nas estuvo realizando la
gestión para la realización
de diferentes trámites en
forma gratuita. Entre los
que se podían realizar se
encontraban la renovación
de documento, expedición
de partidas, denuncias de
extravíos, declaración jura-
da de domicilio y los inicios
de trámite de inscripción
tardía de nacimiento y la de
cambio de género. En esta
oportunidad no se pudo
realizar el trámite de pa-
saporte. Un dato sobre los
nuevos documentos que vie-
ne este año son con un
homenaje a los ex Comba-
tientes de Malvinas, que no
solo viene con el logo, sino
que además dice Héroes.

 Marcelo Guarda Presi-
dente del Club Último Foco
expresó “Hoy vienen del
Registro de las Personas,
que lo maneja la Ministra
de Gobierno Cristina Álva-
rez Rodríguez. La novedad
y lo bueno de esto es que
es en forma gratuita”.

 Agregó “Estamos muy
conformes, porque se po-
dría haber hecho en una
plaza u otro lugar, pero se
hizo acá en el club. No solo
para la gente que está más
cómoda, ya que tienen lu-
gar para sentarse y espe-
rar. En un momento mirá-

bamos que podía llegar a
llover y por eso permane-
cíamos adentro. También
para los chicos que traba-
jan ya que están mucho más
cómodos también, tanto
para calentarse agua o ir
al baño, ellos están todo el
día acá”.

 Fue entonces cuando
Marcelo Guarda expresó:
“Muy contentos porque
somos un club social y es-
tamos dispuestos a esto. El
año pasado lo prestamos
seis veces al club, a Mar-
celo Romero (el robot)
cuando se le quemó su ta-
ller, a un chico que tuvo un
accidente en La Plata, a
Lorena Ferrer, a Papelno-
nos y para festejar el día
del niño. Somos eso un
club social y en eso vamos
a seguir”.

 Consultado por ese
sentido social y la escu-
cha a la gente, Marcelo

nos comentaba “Nos ha
pasado de chicos, que han
venido a jugar al futbol y
nos dicen, hoy no toma-
mos la leche. Eso habla de
una necesidad. Ahí esta-
mos incluyendo unos
cuentos con Norma Me-
dero y Claudia, vamos a
retomar el apoyo escolar
y todo lo que podamos
brindarle a la comunidad.
Por supuesto que a veces
cuesta, tiempo y dinero,
pero estamos en esa de
seguir ampliando lo que
tenemos”.

 Marcelo informó que
entre las actividades pro-
puestas por la institución
se dictan clases de folklo-
re, Tae Kwondo para jó-
venes y adultos, Gimna-
sia para adultos. “A lo que
nos avocamos siempre al
fútbol infantil, pudimos
conformar todas las cate-
gorías que es un orgullo
para nosotros, porque
cuesta mucho”, dijo final-
mente

Gladys Belén pregunta sobre laGladys Belén pregunta sobre laGladys Belén pregunta sobre laGladys Belén pregunta sobre laGladys Belén pregunta sobre la
ocupación del Club Náuticoocupación del Club Náuticoocupación del Club Náuticoocupación del Club Náuticoocupación del Club Náutico
-La concejal de Acción para el Desarrollo - JUNTOS - , Gladys
Belén presentará un proyecto referido al Club Náutico en la
sesión de hoy en el Honorable Concejo Deliberante.

 La concejal señaló que
el tema surge a raíz del tra-
tamiento en la Comisión de
Planeamiento del expe-
diente 273/ 22 donde el
Departamento Ejecutivo
solicita autorización para
adjudicar la licitación públi-
ca a una entidad para el
desarrollo de actividades
náuticas.

 En el marco del deba-
te de ese tema, se consul-
tó verbalmente y por nota
sobre la situación jurídica
del espacio Club Náutico
porque no se tenía informa-
ción precisa al respecto si
estaba ocupado, en su caso,
por quiénes, y bajo qué
autorizaciones y condicio-
nes.

 Que hace varios meses
que se espera la respues-
ta y por ello se presenta for-
malmente un pedido de in-
formes, porque es deber del
concejo deliberante cono-
cer cómo se utilizan los bie-
nes públicos.

 En el proyecto se men-
cionan los siguientes pun-
tos como fundamentos:

-Que hay indicios sobre
el uso del espacio conoci-
do como Club Náutico por
particulares, tanto el edifi-
cio, como su área circun-
dante.

-Que para disponibilidad
del espacio se debe otor-
gar la concesión o permiso
de acuerdo a las normas
legales.

-Que desde la Comisión
de Planeamiento y Promo-
ción Económica de éste
Cuerpo se solicitó informa-

ción al respecto en fecha 3
de marzo del corriente, sin
recibir respuesta;

-Que el Espacio Club
Náutico es un bien del es-
tado municipal que no está
autorizado el Departamen-
to Ejecutivo a otorgar el uso
sin cumplir con el procedi-
miento.

 Por lo tanto, desde
Acción para el Desarrollo -
Juntos se solicita a través
de los artículos:

-ARTÍCULO 1: SOLICI-
TASE al Departamento Eje-
cutivo informe, a través del
área que corresponde, la
situación jurídica del espa-
cio designado como Club
Náutico.

-ARTÍCULO 2: SOLICI-
TASE al Departamento Eje-
cutivo envié copia de los
actos administrativos y de-
más documentación que
respalden, en su caso, la
autorización de uso del es-
pacio.

-ARTÍCULO 3: SOLICI-
TASE al Departamento Eje-
cutivo informe el área es-
pecífica que abarca lo que
se conoce como Club Náu-
tico, su superficie  y lími-
tes.

-ARTÍCULO 4: Comuní-
quese al Departamento
Ejecutivo.



PáginaPáginaPáginaPáginaPágina Diario LA VOZ, juntos hacemos historia Jueves 13 de abril de 2023-6

Reunión por el uso de campo de juego en el Complejo
  -Mauricio Yaffaldano, presidente de la Liga Bragadense, informó los pormenores de una reunión que se llevó a cabo entre la dirigencia de
la Liga y la Dirección de Deportes de la Municipalidad tras el descontento de los clubes por el estado del campo de juego, y también el
malestar de los empleados por la cantidad de encuentros seguidos en el "Mandinga Percudani".

El director de Deportes,
Nicolás Goncalves recibió a
integrantes de la comisión
de la Liga, para dialogar
acerca de la cantidad de
torneos que tienen por de-
lante y además sobre "el
inconveniente que tenemos
año a año que es tema de
la poca disponibilidad de
canchas", según detalló
Yaffaldano.

En esta línea, subrayó:
"llegamos a un acuerdo, el
mismo que teníamos antes
del inicio del torneo, es
decir, poder jugar dos o tres
partidos por fin de semana
en el complejo. Cómo sa-
bemos, el campo de juego
no está en las mejores con-
diciones, tampoco en cuanto
a infraestructura, pero eso
le corresponde a la Direc-
ción de Deportes. Nosotros
lo que pedimos es el com-
promiso para mantener esa
cantidad de partidos por fin
de semana porque es muy
necesario para poder con-

tinuar con las fechas tanto
de primera como de ascen-
so".

Dicho encuentro entre
la Liga y las autoridades mu-
nicipales se vienen llevan-
do a cabo con continuidad;
"es gratificante para poder
hablar sobre ciertos temas,
sobre todo porque de
aproxima una época en la
que la luz del día del Com-
plejo se puede usar en me-
nos cantidad de horas y la
iluminación tampoco es la
mejor, entonces también
acordamos jugar los parti-
dos en un horario dónde dé
el sol y, además porque ya
empieza la temporada de
bajas temperaturas".

En cuanto a la situación
de los clubes, el presiden-
te de la Liga indicó: "los clu-
bes lamentablemente al no
tener un estado propio tie-
ne que acatarse al Comple-
jo, nosotros siempre sortea-
mos los equipos que van a
jugar y en caso de los que

no entran, deben tener el
compromiso de buscar otra
cancha, algo que sabemos
que nos es fácil. Esperemos

que ahora en adelante po-
damos saldar esas cuestio-
nes. Siempre contamos con
la buena predisposición de

todos los clubes para tra-
tar de buscar alternativas
dentro de lo posible".

En cuanto a las próxi-
mas fechas, Yaffaldano rec-
tificó que "habrá un equipo
local que deberá buscar su
cancha. Todo dependerá de
los acuerdos de los clubes
entre ellos".

La Liga recibió un comu-
nicado de la Dirección de
Deportes, en el que solici-
taban reducir la cantidad
de partidos, a lo que se
refirió Yaffaldano: "enten-
demos las razones, pero
hemos llegado a un acuer-
do que es mantener los

tres partidos que teníamos
programado del inicio del
torneo y seguramente lo
iremos resolviendo duran-
te el año".

Durante la reunión
también dialogaron sobre
la Copa Bragado. "Espere-
mos darle inicio en este mes.
Seguramente se va a jugar
entre semana y posiblemen-
te será en el Complejo.
Vamos a empezar a ultimar
detalles con la Copa Bra-
gado porque es algo que
genera mucha expectativa
y están tanto los equipos
de primera como de ascen-
so muy entusiasmado".

A un año de la Casa del Estudiante en ChivilcoyA un año de la Casa del Estudiante en ChivilcoyA un año de la Casa del Estudiante en ChivilcoyA un año de la Casa del Estudiante en ChivilcoyA un año de la Casa del Estudiante en Chivilcoy,,,,, el el el el el
concejal Daniel Disanti visitó la mismaconcejal Daniel Disanti visitó la mismaconcejal Daniel Disanti visitó la mismaconcejal Daniel Disanti visitó la mismaconcejal Daniel Disanti visitó la misma
- El edil fue autor de la Ordenanza que dio origen a la cristalización de la misma

 Un año se cumplió del
funcionamiento de la Casa

del Estudiante de Bragado
en la ciudad de Chivilcoy.

 Allí son 12 los jóvenes
que residen y cursan distin-
tas carreras y que en su
momento marcaron la nece-
sidad de contar con un lu-
gar donde quedarse, por la
falta de micros y otros me-
dios que les permitieran lle-
gar a horario a sus respec-
tivas carreras y todos los
riesgos que implicaba tener
que viajar a dedo en camio-
nes o en otros vehículos con
gente desconocida.

 Los jóvenes una vez to-
maron la decisión de acer-
carse al Concejo Deliberan-
te, y hablar con el concejal
Daniel Disanti, quien los
escuchó  y no dudó en tra-
tar de ayudarlos para con-
seguir en Chivilcoy un lugar
donde puedan quedarse.

 Los chicos cumplieron un
papel preponderante porque
participaron de distintas
comisiones de concejales,
contando las problemáticas
que presentaban cada vez
que tenían que viajar.

 También junto al conce-
jal Disanti se reunieron con
autoridades municipales,
como el Intendente Vicente
Gatica, la doctora Laura
Benalal, el director de Ju-
ventudes Federico Prado y
de a poco se fue allanando
el camino.

 El proyecto que plasmó
el Disanti en el Concejo
Deliberante fue aprobado
por unanimidad y posterior-
mente, el Ejecutivo Munici-
pal, incluyó esta casa del
estudiante en el Presupues-
to Municipal del año 2022.

 La lucha se inició en el

mes de marzo del año 2021,
la forma de trabajar del con-
cejal, dio sus frutos, no solo
se quedó con la aprobación
del proyecto en el HCD, sino
que también recorrió muchas
oficinas del Ejecutivo Muni-
cipal.

 Por este motivo, al cum-
plirse un año de que se abrie-
ra la casa, en un cómodo
hotel de Chivilcoy que ha-
bía cerrado sus puertas, el
concejal Disanti, visitó a los
chicos en la mañana del
miércoles los saludó y fue
acompañado por dirigentes

del Movimiento Evita, sec-
tor que representa en el
Concejo Deliberante.

 Disanti, expresó que el
proyecto de la Casa de Es-
tudiantes en Chivilcoy, (sex-
ta casa que la Municipalidad
de Bragado costea econó-
micamente) y el tema de las
rampas para discapacitados
en el centro de la ciudad,
son dos proyectos que siente
que lo marcaron de manera
positiva como concejal, ade-
más de otros que ha presen-
tado.

(Gacetilla de Prensa)

Parte de Prensa Policial
 -Ayer en horas de la

mañana personal policial del
área de Cibercrimen Braga-
do, llevó a cabo un operati-
vo y allanamiento por CI-
BERESTAFAS en la locali-
dad de General Villegas
(Bs.As) el que se había ini-
ciado en la localidad de Ba-
hía Blanca y que guardaba
vinculación con investigacio-
nes llevadas a cabo en la
localidad de Bragado.

 La investigación llevada
adelante por la División de
Investigaciones Cibercrimen
Región Interior, con sede en
la ciudad de Bragado, dio sus
resultados tras las mandas
judiciales dispuestas por el
Juzgado de Garantías Nro.
3 del Dpto. Judicial de Ba-
hía Blanca, a solicitud de la
U.F.I. Nº 20 del mismo De-
partamento Judicial, quienes
evaluaron todas las pruebas
aportadas a la causa, dis-
poniendo el registro con fa-

cultad para allanar un do-
micilio de la localidad de
Gral. Villegas, así como tam-
bién la detención del impu-
tado.

 Durante dicha diligencia
a cargo del Comisario Fu-
nes, se procedió al secues-
tro de dispositivos informá-
ticos, teléfonos celulares y
notebooks, elementos que
serán oportunamente peri-
ciados, también se incautó
una agenda con anotaciones
en la cual figuraban los nú-
meros de cuentas
bancarias,CBU, y datos per-
sonales, todas ellas investi-
gadas.

HURTO
 -El día 11 de abril, en

horas de la noche se regis-
tró la sustracción de una
bicicleta de paseo, rodado
26 color azul, la cual estaba
estacionada en interior del
garage de EES N°02.
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JUEVES VIERNES

SE OFRECE joven
para cuidado de ni-
ños o abuelos o para
limpieza. 557711.

De 8.00 a 22:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

De  8.00 a 22.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

VENDO monoam-
biente amplio c/cochera
y balcón. Excelente es-
tado, ant. 9 años- Zona
Boedo a 1 cuadra subte
est. Boedo y acceso Au.
25 de Mayo. Tel:
1 1 3 1 4 3 1 4 6 9 /
1138312740. V- 13/5.

VENDO Dpto. 2
amb. Amplio c/balcón.
Excelente estado- Ant.
14 años, zona Palermo
Chico (Av. Gral. Las He-
ras y Ugarteche – 1 cua-
dra del botánico). Tel.
1 1 3 1 4 3 1 4 6 9 /
1138312740. V- 13/5.

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8.00 a 22:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Vendemos

Excelente casona
residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.
Con todos los servicios

Céntrica.

Parcialmente nublado. Mín.: 9º
Máx.: 17º

Viento (km/h) 13-22.

4398
8506
4492
4747
3545
2101
5484
1546
1536
5409
7233
0113
0529
8383
8573
7936
9880
4777
2594
1806

2949
3716
8819
7972
8691
7803
7355
6848
2551
3472
6455
7586
3737
4385
1252
6855
1203
3883
7152
5569

7356
1810
1155
7856
7537
0029
2938
7761
1033
1402
2173
7098
8932
8375
3636
8308
4444
1691
4773
0336

7772
1682
8612
2329
3390
4950
5289
9924
7452
1155
6677
5376
6884
0207
3059
4218
4373
5832
2776
7369

† MIGUEL ANGEL FERNANDEZ
 Q.E.P.D. Falleció el 12 de abril de 2023

en Bragado, a la edad de 73 años.

Su esposa: Liliana Edith Bruno; sus hijos: Sebastián
Víctor, Federico Ignacio y Josefina Edith Fernandez; sus
hijas políticos: Magui y Pachi; su hermana: Ana María
Fernandez; sus hermanos políticos: Dora y Sergio; Sus
nietos: India, Ambar y Thiago; sus sobrinos: Hernán, Fa-
cundo, Gastón y Mónica, y demás deudos participan su
fallecimiento y que sus restos fueron velados ayer de 13
a 20 hs. y cremados en el Crematorio de Solar de Paz,
previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: General Paz 1410.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios. Tel. 424590

ANTONELLA

 En la fecha cumple
años Antonella Paez y será
saludada por tan grato
motivo.

SALUDADA

 Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Stella
Maris Cotta de Mauricio.

GRATA FECHA

 La señora Mirta Ma-
cías es saludada hoy al re-
cordar su cumpleaños.

AGASAJADA

 Norma Ortiz es agasa-
jada hoy al agregar un año
más a su calendario perso-
nal.

SALUDADO

 Lisandro Laborde es
saludado hoy al cumplir
años.

SILVANA

 Familiares y amistades
saludan a Silvana Carrano
por su cumpleaños.

SALUDADO

 Juan Pedro Bernetti es
saludado hoy al cumplir
años.

MARTIN
 En la fecha cumple

años Martin Rodoni y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

VALENTIN

 Hoy cumple años Va-
lentín Bragagnolo y será
saludado por familiares y
amistades.

SALUDADO

 Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumplea-
ños Darío R. De Pablo.

SOFIA

 En una reunión es sa-
ludada al cumplir años So-
fía Toscano.

FRANCO

 Hoy cumple años Fran-
co Gigliotti y será saluda-
do en una reunión.

ROCIO ABRIL

 Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Ro-
cío Abril Graña Mastroma-

tteo.

JUAN M.

 Familiares y amigos sa-
ludan a Juan Manuel Nor-
bis al cumplir años.

SALUDADO

 Federico A. Barrado es
saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

GRATA FECHA

 La señora Viviana Ci-
trángolo es saludada hoy al
agregar un año más a su
calendario personal.

8085
6071
1756
8332
8349
8315
2923
7023
6552
1345
5570
7872
9638
9836
8649
7026
5600
0466
4221
0725

6685
7046
5803
7392
5421
2094
1752
3567
2343
9263
5196
4200
3791
3992
8205
8901
0798
8487
5392
7556
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 BRITEZ, María José.  Tel. 15410293 - Pedicura

Peluquería, Depilación y Cosmetología

Elizabeth Santellán – Remedios de Escalada 2363 – Tel. 15400487
Enfermería: 15507298
Pedicura: Britez, María José – Tel. 15410293

Sportivo cumple 80 años marcando de rojo y negro el
corazón de generaciones de bragadenses
• En ese marco organizan una cena para este sábado en su sede de la calle Avellaneda.
• Rubén Senga y Guillermo Berti, hablaron de este evento, las obras en el club y el trabajo social y deportivo de la institución.

  El club Sportivo cumple sus 80 años de
vida, de vinculación con la comunidad a tra-
vés de su trabajo social pero ante todo por
su actividad deportiva. Un club que se ha
identificado notoriamente con su barriada,
pero también con generaciones de bragaden-
ses que han pasado por sus instalaciones y
marcaron en su corazón los colores rojo y
negro. En ese marco, la institución organiza
una cena que tendrá lugar este sábado en la
sede de la calle Avellaneda y por eso dialo-
gamos con Rubén Senga y Guillermo Berti,
quienes aunaron esfuerzos para trabajar jun-
tos por esta institución.

 Rubén Senga, quien actualmente es el
presidente, inició sus palabras expresando
“La verdad que ochenta años en un club que,
la verdad es maravilloso, la cancha hermosa
y después de las seis de la tarde suele estar
colmado de chicos. Estamos festejando los
80 años y si bien yo hace poco que estoy
como autoridad del club, hace mucho tiem-
po que soy un colaborador del mismo. No
tuve la oportunidad de ser un muy buen fut-
bolista, pero bueno siempre estuve relacio-
nado y desde donde pude di una mano”.

 Agregó “Hoy me toca estar al frente de
la institución, obviamente con un equipo de
trabajo que es lo que valoro muchísimo. La
verdad que estamos trabajando conjunta-
mente y eso está muy bueno. Lo estamos
haciendo crecer, queremos que crezca más.
Sabemos que es un club muy grande y lo
queremos llevar bien arriba. Tenemos un pre-
dio grande y  un salón hermoso que también
lo pondremos en valor”.

 Senga comentó  “Hoy nos toca estar acá,
cumpliendo ochenta años y organizamos una
cena íntima, decimos, si bien son ciento y
pico de personas, pero sabemos que el club
es muy grande. Lo organizamos y la verdad
que, en un día o dos se agotaron las tarjetas.
Estamos muy contentos por eso también. La
verdad que superamos las expectativas”.

 “Contento por el trabajo que estamos ha-
ciendo, hemos formado un equipo con Guille
y mucha gente que no las quiero nombrar,
porque siempre alguno te olvidas y no quie-
ro dejar a nadie afuera. Es un equipo de tra-
bajo que estamos a la par y eso es lo que
está bueno. Tener la idea de trabajar para
este hermoso Club y que es el más grande
de Bragado”, expresó Rubén Senga.

INCORPORACION DE ACTIVIDA-

DES Y AMPLIACIÓN DE SEDE

 Consultado sobre las actividades y los
trabajos en la sede, Guillermo Berti expresó
“Sportivo es básicamente un club social y
deportivo y en los últimos años siempre se
abocó al fútbol, que es nuestro fuerte, pero
también tenemos que hacer mucho hincapié
en lo social. Por ahí ustedes recordarán que
en una época se hicieron los corsos, después
hubo distintos eventos, el club siempre es-
tuvo participando en la vida social de Bra-
gado, más allá de lo deportivo”.

 Agregó “En lo deportivo estamos recu-
perando y poniendo en valor, como decía
Rubén, el gimnasio y todas las instalaciones
que tenemos en la calle Avellaneda. Tene-
mos ya, próximo inaugurarse, un salón de
musculación con el profesor Felipe Cerizola,
tenemos patín con Natalia Araya y Telas y
Acrobacia de Tela con Angie Fitnes, más los
chicos del boxeo que ya venían de la gestión
anterior, que lo estamos reacomodando”.

 “También estamos trabajando para her-
mosear y darle un poco más de notoriedad al
frente del club y mejorar las instalaciones,
porque tenemos un gimnasio como hay po-
cos, varios salones, chicos que los quere-
mos interconectar, y ver si en el futuro pode-
mos hacer un buffet.

  Otra alternativa es ver si los fines de
semana podemos hacer futsal.

LA RECUPERACION DE LA
CANCHA PARA LOS PARTIDOS

DE PRIMERA

 Consultado sobre la recuperación de la
cancha para que jueguen los partidos, Berti
expresó “Gracias a la gestión anterior, que
me gustaría destacarla, especialmente a
Mauricio Yaffaldano, se lograron todos los
vestuarios hermosos que tenemos acá, que
nos llevó muchos años de sacrificio. Tam-
bién con la subcomisión de fútbol infantil que
trabaja codo a codo con nosotros, siempre
se hizo así, se hizo la cantina. Puede parecer
poco, pero para un club de barrio, que no
tiene ningún apoyo institucional o formal de
los gobiernos municipales y provinciales, es
muy importante”.

 Agregó “Por eso nosotros queremos re-
cuperar la barriada, los tres partidos que hi-
cimos de local nos fue muy bien en cuanto
asistencia de público. Queremos volver a

jugar los domingos a la tarde que, para no-
sotros, es el horario del fútbol chacarero como
le decimos. Por eso insistimos tanto en La
Liga, nos gusta que Sportivo juegue acá, que
los partidos se juegan el domingo. Gracias a
la a la buena onda de Beto Sarroca logramos
tener las bocinas logrando la voz del esta-
dio, al cual agradecemos muchísimo, porque
lo hizo muy desinteresadamente para darle
a la cancha un marco para que vuelva a ser
una cancha, un club de barrio como nosotros
queremos que sea Sportivo”.

 Consultado sobre si el clásico volverá a
jugarse en esa cancha Berti comentó “Sí, la
idea nuestra es que se juegue. El formato de
La Liga esta vez hizo que jugaran todos con-
tra todos pero sin locales y sin visitantes, no
había partido revancha. Entonces el partido
de Sportivo con Bragado Club, no se sabía
quién era local y quién era visitante. Noso-
tros hicimos fuerza para ser local y jugar acá.
Para nosotros es muy importante la localía,
así le hubiese tocado a Bragado Club y hu-
biese jugado en su cancha, nos parece que
es el marco donde tienen que jugar los clu-
bes”.

 Expresó entonces: “Los clubes tienen que
volver a jugar en sus canchas.  Nosotros es-
tamos haciendo un sacrificio enorme, esto
es todo a pulmón, lo hacemos nosotros con
los chicos de la comisión, con la gente de la
hinchada que vino a blanquear las paredes
un sábado a la tarde con un calor impresio-
nante, cortándole el pasto cada vez que lo
necesitamos.  Este pasto es natural, no está
sembrado, pero sí tenemos la posibilidad que
una empresa local nos dé una mano y nos
asesore un poco en poner pasto, porque aho-
ra viene el invierno y se va a secar segura-
mente con las heladas”.

 Berti continuó detallando “Estamos re-
cuperando el predio que llamamos de can-
chas auxiliares, porque si jugamos todos los
días en la principal, si entrenamos todos los
días acá, con tantas categorías, lo termina-
mos estropeando y no es la idea. Para eso
tenemos que mejorar ese predio, pero tam-
bién, como les decía, es un poco como el
huevo y la gallina, lo hacemos todo a pul-
món. Pero como charlábamos con Rubén, la
repercusión que tenemos, el acompañamien-
to, nos motiva a seguir invirtiendo acá. Por
eso también un poco es un agradecimiento a
los que estuvieron anteriormente a nosotros.
Finalmente, Berti manifestó “La cancha es

segura, es accesible, está cerca del centro,
tiene buen estacionamiento y el barrio, como
ustedes podrán ver, se está poblando cada
vez más. Queremos que toda esta gente, como
alguna vez fuimos nosotros de chiquitos, sea
de Sportivo y tenga identidad barrial”.

UN CLUB QUE TIRA A VOLVER

 Al consultarlo a Senga en relación a la
voluntad de regresar jugadores que se ha-
bían formado en las inferiores, Rubén res-
pondió: “La verdad que yo mucho no tuve
que ver, la verdad que los chicos volvieron
porque son del club y el club siempre te tira
volver. Si me preguntas, por qué los chicos
no están jugando, no lo sé. Pero yo creo que
todos los chicos que vienen acá se van a sentir
cómodos. Atrás de esta cancha hay un senti-
do de pertenencia y todos los que pasamos
por este club lo tenemos y siempre van a
querer volver.

Agregó “No sé qué tiene el club, no sé
qué hizo con nosotros, pero estamos acá.
Como te dije, yo no fui un gran jugador y la
verdad que toda la vida estuve trabajando
para acá, fuera de la cancha siempre me tocó,
pero los chicos volvieron y la verdad que
estamos armando un lindo grupo, un lindo
equipo. Pero también estamos trabajando
mucho en inferiores, justo este fin de sema-
na, tuvimos la oportunidad que una de las
categorías, la 2013, salió campeona en un
encuentro en Carlos Casares y ver el colec-
tivo llegar a la calle Avellaneda, con todos
los padres esperándolos y los chiquitos gri-
tar ‘Dale campeón’, eso también es muy im-
portante. Fue justo el mismo día que no se
nos dio el resultado en el complejo. Ver a los
chicos y a los padres todos contentos, está
muy bueno eso”.

 Senga explicó que pusieron dos profe-
sores en las inferiores que están trabajando
muy bien, junto con los que ya tenían. “Creo
que venimos de buena manera y la idea con
Guille y con todo el equipo que nos acompa-
ña, porque somos muchos, pero la verdad
que hay una comisión atrás y hay un grupo
de profes, de técnicos, que estamos traba-
jando todos a la par y eso es lo importante.
También se suma la gente de la hinchada,
que están todos los domingos ahí, que haya
gente a disposición para cualquier trabajo
que se necesite, hoy en día eso es importan-
te y eso habla de lo que es el Club Sportivo”.


